

WEEKLY NEWS 第2640地区 和歌山東南ロータリークラブ 2010-2011年度

ほおずき(酸漿)
宿年草 勘賞期7~9月



週報
通算 1921回
6号

例会日：水曜日

第1・第2 夜間・18:30~

第3・第4・第5 昼間・12:30~

例会場：華月殿 和歌山市屋形町 2-10

事務局：〒640-8215 和歌山市橋丁 23

サイバーリンクス N-4ビル 2階

TEL 073-423-3666 FAX 073-423-7200

<http://www3.cypress.ne.jp/tonan-rotary.html>

E-mail : a-rotary@coral.cypress.ne.jp

会長：辻本圭三 幹事：土屋一博
ケガノ会報委員長：龍田 弘 副委員長：和田 薫

本日の例会
9月 1日(水)
18:30~華月殿

ロータリーソング：君が代・われ等和歌山東南ロータリー
行 事：外部卓話 音楽療法
和歌山市民オペラ協会 会長
和歌山音楽療法研究会 理事長
多田佳世子様

次回の例会
9月 8日(水)
18:30~華月殿

行事：米田ガバナー公式訪問
和歌山中 RCとの合同例会

先週例会報告

ゲスト：松田洪毅ガバナーチュ佐様、横井俊昭様(例会見学)

会場監督 鯨 拓也

会長挨拶

辻本圭三 会長



1. R I 2010年規定審議会の採択制定案のうち、「制定案 10-06 の E クラブを設ける」と「制定案 10-87 の第五奉仕部門として新世代奉仕を加える」件につき、R I 事務局に反対の意見を提出しましたので、ご報告いたします。

2. 本日、松田ガバナー補佐をお迎えして、クラブ協議会が開かれます。ロータリーについて、大変造詣の深いお方ですので、有意義なクラブ協議会になると期待しております。よろしくお願ひいたします。

3. 本日の会長報告は「鐘」についてお話ししたいと思います。私の主治医である田中章慈先生は、2007年～2008年度に南ロータリークラブの会長をされました。そして、記念のために会長として話したことを「卓上の鐘とともに」と題した冊子に纏められました。その中に「鐘」についてお話をされた文章が載っていますが、身近なことなのにあまり題材に出てこなかったと思われますので、ご披露させていただきます。ご承知の通り、ロータリーの会合は点鐘で始まります。そして、田中さんが言うには、欧米では見かけない光景のことであり、鐘を叩くのは日本のロータリーの特色であることです。ところが、昭和2年創立の横浜ロータリークラブは、例会の始まりに木箱をコンコンと二回叩いているようです。本日、私が横浜ロータリークラブに確認したところ、平成2年の創立時より現在までズーッとそれが行われているとのことでした。その木箱にはチャーターメンバーの署名が記載されており、大切に扱われているとのことでした。アメリカの映画やテレビで見られたことがあると思いますが、映像に出てくる裁判所の法廷では、判事が自分の前の机を叩く姿ができますが、日本では、鐘に親しんでいる文化ですので、鐘にしたのではないかでしょうか。ちなみに、手続き要覧を確認したのですが、「鐘」についての記載を見つけることは出来ませんでしたが、鐘は日本式ゆえに、手続き要覧には載せられていないのではないかでしょうか。「ロータリーの友」に鐘についての記事が載っていますが、例えば2005年5月号を見ると、名古屋東南ロータリークラブの片山生水さんは、会合の始まりに当たり、鐘を3回鳴らしたそうです。1つめは奉仕の鐘、2つめは親睦の鐘、3つめは奉仕・親睦の前提である出席参加の鐘と考えたようです。また、2007年4月号には、点鐘の流儀を編み出したとの記事が載せられています。坂戸ロータリークラブの木村公一さんは、会長当時、右手に持った小槌を頭上高く掲げてから、左斜めに振り下ろし、瞬時止めて、その後手首を使って一打する方法であり、「右手上段切り落とし一打」と名付けたようです。鐘だけをとっても、このようにいろいろな話があるわけですが、例会で点鐘するのは会長に限られるかについては、判然としません。この点について、会長ないしは会長経験者に限られると考えられている方もいますが、私は、例会を始める合図にすぎないと思っていますので、会長に限る必要はないと思います。会長が欠席することもあり得ますので、余り型苦しく考えないでいいのではないかでしょうか。

幹事報告

土屋一博 幹事



- 大雨洪水による7月14日(水)の例会休会にともない、緊急連絡網を作成、理事会で検討したうえで会員全員にお配りしていますので、活用よろしくお願いします。
(基本的にIDMの班ごとの連絡網となっております)
- 本日例会終了後、クラブ協議会がありますので、役員・理事・各委員長・及びフレッシュ会員の皆様はおのこりください。

ニコニコ	米山奨学生	ロータリー財団	東南育英会	40周年記念BOX
累計	513,000	10,000	47,000	8,000 216,000

出席報告	出席者	出席率
会員総数	50名 8/25 39名	78.00%
出席免除会員	2名 8/4 43名	87.76%



みなさんこんにちは！只今ご紹介を頂きましたIM3組のガバナー補佐を担当させて頂きます松田でございます。と、言いましても先月7月7日の初例会にお邪魔をさせて頂きました。この色の少し黒い顔の大きい男です。覚えていてくれていますかー？本日は皆様方にはこのクラブ例会の貴重なお時間をお借りして私の拙いお話をさせて頂きます。また例会の後、私の大事な仕事でありますクラブ協議会にも出席をさせて頂きますので各委員長様には長時間のお付き合いになりますがよろしくお願いを申しあげます。

お話のタイトルは「ガバナー補佐の雑感」とさせて頂きましたが、ロータリー歴は20年目と少し経験の方はありますが、本当に勉強不足を痛感している所でございますので、何を言い出すか分かりませんが間違っているなーと思うところは聞き流して下さい。これはおもしろい！と思う所だけ聞き止めて頂ければうれしく思います。

私は初例会にお邪魔した時に通産1915回目の週報を頂きました。その中に竹中照美前会長の会長挨拶が載っていました。そのスピーチの一文に目が止まりました。竹中パスト会長は東南RCの初代女性会長の大役を無事終えられて皆様方へのお礼のご挨拶文でしたが、竹中さんはこの一年間を「心豊かに女性の観点や感性を大切に」との思いで努めてきたと書いてございました。これを読ませて頂いて私はドキッとしたのであります。さすが東南RCさんには前田パストガバナーを始め、神谷ガバナー補佐とまた多くの地区役員さんをお出しになっている人材豊かなクラブと改めて感心した所です。この竹中さんの「心豊かに女性の観点や感性を大切に」を心に止めロータリーの会長をされたその心意気は本当にロータリーを大切に思っている心だと感じました。と、申しますのも前置きが少し長くなりましたが実は今年度の米田ガバナーはガバナーをお受けした時の抱負を語っておりますが、それは「ロータリーにも女性の観点を大事にしていきたい」と言っていたのであります。実は私はこの言葉を皆さんにお伝えしているのです。この米田ガバナーのロータリーに対する思いを竹中パスト会長はその一根も前から実践していたのですから、本当に私は驚いた訳であります。竹中パスト会長のロータリーに対する真剣さを感じた所でございます。竹中様には一年間ご苦労さまでした。

さて話は変わりますが、私は第101回カナダ・モントリオールで開かれました世界大会へ家内と娘と3人で観光を兼ねて参加をして参りました。大会は6月20日～23日でしたので、私達は6月18日に出発をしましたがモントリオールへの直行便が閑空からはりませんでしたので、韓国の仁川（インチョン）空港（アジアのハブ空港です）経由、トロント乗換え、モントリオールのヒルトンホテルへ真夜中の午前3時に到着しました。時差が13時間あります。丸一日24時間かかりました。

6月19日の夜にジャパンナイトがございました。毎年世界大会の前夜祭に現地のホテルで2640地区のその時のガバナー、今年は村上ガバナーですので田辺RCが主催で行う、米田ガバナーエレクトを激励する会でございます。

2640地区からは約50名の方々が参加をされておりました。和歌山市内からは西RCから3名と私達家族が3名の6名で少し寂しい気もしましたが、交通の便も悪い遠い所だと言う事で仕方がないのかと思いましたが、当日少しハプニングがありました。私達は前日に着いておりました。ホテルもジャパンナイトの行われるホテルに泊まりましたのでジャパンナイトの会場を見ておこうと思って探すのですがどこにも案内がないのです。このホテルでは日本の色々な所からのツアーゲストが来ていて案内掲示があちこちにあるのですが見当たりません。しかしその内に出るだろうと思って午後7時からの開会だったので1時間前にフロントに行つてもまだ案内が出ていませんので、少し慌てまして日本から持ってきた会場の名前のコピーをフロントに出して係の人にその近くまで行きますとやっと一人、添乗員らしき女性が小さい紙切れに2640地区ジャパンナイト会場と書いた紙を持っておりました。おかしいなー、と重いながら会場に入りますと村上ガバナーは蝶ネクタイに燕尾服、米田ガバナーエレクトは着物姿と正装をしておりましたがお迎えをするはずだった田辺RCの皆さんは着の身着のままで。聞いてみると途中、カルガリーでの乗り換えの飛行機が運休になってしまい、次の便が決まるまで一晩カルガリーの空港で待たされたとの事でした。そして又、今後はモントリオールで全員の荷物がどこかに行ってしまったとの事でそんなこんなでヒルトンホテルに着いたのが開演の2時間前だったとの事でございました。

ですから、参加者の名札から案内板、またロータリーの旗、日本の旗等、準備してきたものが何もない、もちろん田辺RCの皆さんは着替えの服もないとの事で着の身着のままでしたので田辺RCのご婦人の方々は大変気の毒に思いましたが、旅にはトラブルが付き物ですから仕方がありません。でもジャパンナイトはヒルトンホテルの豪華なパーティー会場で音楽もあり、華々しく又、楽しく行われました。私は、お知り合いは10人程度でしたが、しかし異国之地で2640地区の皆さんとお酒を酌み交わすとすぐにロータリーの友達になります。本当に良いことだと感じました。

そして明くる朝、ロータリーの会場へと行きました。前日にもロータリー会場へ行き現地登録を済ませていましたので友愛の広場へも行き、買い物をしながら世界中から色々な人種の方々が来ているのを見ていると、ふと！考えることがありました。この参加されている方々はどういう思いで来ているのでしょうか？カナダのモントリオールは交通の便の非常に悪い所です。そしてここまで来るのに相当の交通旅費もかかっています。そして何よりもこれに参加をしても別段何も得になるものはありません。また特に商売に結び付くなんて事はまったくありません。そしてまた、ロータリーで参加したからえらくなるとか、何か上の役になるとかもまったくありません。それでも皆さんは世界大会に来るのであります。参加している方を良く見ていくといいくつかのグループに分かれている事に気付きました。欧米を中心とした白人グループがいます。この人達は、かなり年配の方々はグループを組んで行動しています。比較的若く見える白人は家族連れの様に見えました。そしてアジア系のグループは若い人

も年配の人もだいたい同じグループで 10 人～20 人と団体で行動しています。もちろん私達家族の様に 2 人か少人数の人もちょくちょく見かけました。そしてアフリカ系と言う言い方が良いかどうかわかりませんが、この人達はグループ行動ではありません。2 人か又は多くても 5 人程度の少人数の行動でした。そしてこの人達は全員と言っていい程、民族衣装で正装しています。白人グループやアジア系の人達の中には半ズボンやTシャツの人、ラフな格好の人も結構いました。この人達を見ていて、先ほども言いましたが本当に高い旅費を払ってなぜ來るのか、ハッと気付いた事が有ります。

それは、みなさん国が違っても人種が違ってもロータリーの旗のもとで皆さんの気持ちの中で、みんな平等なのだと言う思いがあるのではないかと私は感じました。なんとなくそう感じたのでお伝えを致しました。

モントリオールは人口 320 万人、セントローレンス川の中州の島の中にある町です。カナダ第二の都市と言われておりますが、フランス系住人が約 90% だそうです。公用語はフランス語でした。このケベック州のケベックやモントリオールにはフランス人の女性はとびっきりの美人が多い所だそうです。色々とその理由をガイドさんに聞かせて頂きました。町並みを散歩しているとフランス人女性って全員が美人なのかと思ってしまう程でした。まあ、このお話はまだまだありますがこの続きを聞きたい人はまた別室で、有料でお話をさせて頂きます。

さて、お話は変わりますがロータリーの最近のニュースから 2 つお知らせ、お話をさせて頂きます。1 つは 6 月の 5 日に情報規定委員会が開かれました。2010 年規定審議会報告説明会のタイトルでした。東南 RC からは前田バストガバナー、辻本会長、土屋幹事さんがご出席をしておりましたが、色々と難しいお話の説明がありましたが、その中で 1 つ、イークラブ（インターネット・クラブ）が今年度から日本でも作っても良いと R I の規定審議会で OK が出たとの事であります。1 地区で 2 つのイークラブを認めますとのことです。これは日本では馴染めないと色々と議論が有る所ですが、このイークラブについてこの前、私は娘に頼んでロータリアンになつたつもりでメーキャップを頼みました。皆さん方の中にもされた方があると思いますが少し説明をさせて頂きます。R I 会長、レイ・クリンギン・スミス氏はロータリーのこれからビジョンは、より大きく、豊かで大胆にとその考え方の転換を求めています。ロータリーは今、変化をしているんだとお伝えいたします。

次に和歌山で 10 番目のクラブが出来ました。和歌山サンライズ RC です。このクラブについての情報をお話を致します。成り立ちまでには色々な意見の衝突が有ったときいておりますが無事に誕生致しました。

特別代表にはアゼリア RC の前期のガバナー補佐の小門薫子さんが就任されております。創立は平成 22 年 3 月 31 日、R I 加盟承認日は平成 22 年 4 月 21 日、また認証状伝達式（チャーターナイト）は 6 月 12 日に行われました。チャーターメンバーは 23 名で、女性は 10 名（8 名）、現在 25 名と聞いております。通称モーニングクラブとも呼んでいます。例会場はホテル・アバローム紀の国 5 F、例会は毎週火曜日、朝 7 時から 8 時までのモーニング例会です。メーキャップ料は 1,000 円です。例会終了後、ホテル 1 F のレストランで食券を渡してバイキング料理を頂きます。入会金は 1 万円、年会費は 10 万円です。この年会費 10 万円と聞いて私はオヤ？ と思いました。クラブ分担金が入ります。地区資金に一人 13,000 円、ロータリー財団に 200 ドル（約 19,000 円）、米山に 6,000 円、国際交流ファンドに 3,500 円、WCS ファンドに 1,500 円、地区大会分担金 10,000 円、その他、GSE 特別分担金 400、地区編集分担金 300、ライラ 1,000、R I 人頭分担金 25 ドル（約 63 円）の出費、残り 43 円で会場費、事務所経費等々、そして社会奉仕の費用です。大変苦しい台所事情だろうと思いましたが、これも新しい RC の先駆けなのでしょうか？ 会長さんは中 RC のに在籍しておりました豊澤洋太郎さんです。地区の拡大委員長をされておりました。これから会の運営手腕が問われます。が、私は各クラブへ行かせて頂いてこのクラブには親クラブがありません。ですから皆さん、9 クラブ全員が親クラブと思ってメーキャップに行ってやって下さいとお願いをしている所です。ですから皆さん方もぜひ一度メーキャップにお願いを致します。

さて次に今年度の米田ガバナーについて少しお話をさせて頂きます。今年度の米田眞理子ガバナーは皆さんもご存知の通り、日本では二人目の女性ガバナーです。関西から二人目の女性ガバナーの誕生です。全世界のロータリアンは 123 万人です。その内、女性は 14% 17 万 2,000 人です。日本では約 4,000 人ですがこの 2640 地区では女性は約 150 名で 7% になります。

米田ガバナーのロータリーにおける行動力とその情熱には圧倒されております。先の村上ガバナーは米田さんを評して、知力、体力、気力が一番充実していて日本でのトップガバナーだと褒めておりましたが、私もまさにその通りだと感じております。その米田さんは堺フェニックス RC に所属をしております。堺フェニックス RC は 27 名の会員数であります。この少ない会員でガバナーをお引き受けしたと感心したり驚いている所です。ですから、クラブ員全員が一丸となって応援しているような感じが致しました。

最後にお願いがございます。今年度は私達、東 RC が 9 年ぶりにインターシティーミーティングの担当クラブになっております。期日は 10 月 2 日（土）県民文化会館のホールでと決まっております。詳しいご案内は当クラブの野上会長と I M 実行委員長が皆様にお願いに参りますのでよろしくご協力の程お願い申し上げます。

補佐としてのクラブ訪問時には必ずお願いをしてくるようにと言われておりますので重ねてご出席のお願いを申し上げまして、拙いお話をございましたがこの編で終わりたいと思います。ご静聴ありがとうございました。

ニコニコ箱

和田達男会計

IM3 組 ガバナー補佐 松田洪毅様・皆さん今日は！ つたないお話をさせて頂きます。

又クラブ協議会もよろしくお願ひします。

辻本君・松田ガバナー補佐をお迎えして。

市川君・昨日、孫が生まれました。男の子で三人目です。

堀君・竹中様、山本様、青木(敏)様、先日はありがとうございました。



物故会員様 追悼

北原多喜雄 様	1973. 1. 7	宮田 高志 様	1974. 1. 12	道本 雅次 様	1974. 3. 1
宇都宮綱久 様	1974. 3. 16	萩原重太郎 様	1975. 2. 25	岩橋東太郎 様	1981. 1. 11
稲葉 貫隨 様	1981. 3. 28	柏井 良夫 様	1981. 10. 17	吉田 芳夫 様	1984. 3. 14
笠野 徳雄 様	1986. 6. 30	鈴木 好一 様	1990. 4. 10	宇都宮晴久 様	1991. 10. 4
森川 登 様	1992. 9. 29	寺口 克巳 様	1993. 1. 8	嶋倉周一郎 様	1994. 12. 20
三宅 一郎 様	1996. 4. 10	山田恵太郎 様	1998. 3. 30	塩崎 和利 様	2001. 8. 1
松本 英一 様	2001. 11. 21	浜田 亀雄 様	2003. 3. 17	藤井 正治 様	2004. 9. 19
安村 翔 様	2004. 11. 17	土井 潔 様	2005. 8. 13	南 宿 様	2005. 12. 1
井畠 順三 様	2008. 3. 25				

ロータリー財団

和田達男会計

青木(敏)君・暑いと米がよくできるそうです。秋の収穫、
楽しみに「がまん」しましょう。
竹中君・青木良平会員、先日はお世話になりました。
堀君・財団委員長様、いつもありがとうございます。
中板君・ちょっと良いことがありました。

40周年記念 BOX

和田達男会計

辻本君・毎日暑い日が続いています。ご自愛下さい。
駒阪君・先日がきれいな花火を見せて頂き、有難うございました。
堀君・40周年記念委員長様、いつもありがとうございます。

《委員会報告》 駒阪ローリー情報・規定委員長

第1回 IDMテーマ

「40周年記念式典に向けて」

- 式典での催し物(アトラクション) (あまり金額のかからない様に)
- 交通アクセスに関しての再確認

以上 各IDMで会合を開いて頂き、9月29日(水)12:30～の例会にて発表をお願いいたします。
(発表頂きました原稿を週報に掲載させていただきますので、当日お渡しいただくか、メール、またはFAXにて事務局までお送りください。よろしくお願い申し上げます。)

《地区大会ゴルフのご案内》

10月18日(月) 天野山カントリークラブ(堺市南区別所1549-46) 参加登録費 10,000円
午前7時登録開始、午前8時(東・南)(西・北)各コースよりスタート
会員の皆様方多数のご参加をお願い申し上げます。

締切 9月21日(火)

《地区大会のご案内》

11月7日(日) 国際障害者交流センター(ビッグアイ) 堺市南区茶山台1-8-1
登録・受付 9:00～、開会10:00～
プログラム 本会議、大揮毫 吉川壽一様(福井フェニックスRC)、記念講演 薬師寺 管主 山田法胤様
皆様のご参加、よろしくお願い申し上げます。

クラブ協議会開催(松田ガバナー補佐をお迎えして) 2010年8月25日(水)13:40～ 華月殿

